
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 2 / 2023 25/01/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

ARAGNO Marco CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARINO Verangela ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MARTELLI Isabella

CADDEO Emanuele Giusepppe MATAROZZO Federica

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: PANZARINO Deana - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "CONDOMINIO CORSO TARANTO 181: IL
FAR WEST O TORINO?"

PREMESSO CHE
Il  condominio  sito  in  Corso  Taranto  181,  già  tristemente  noto  alle  cronache  per  situazioni  di
degrado ed illegalità, ad oggi continua a presentare le medesime problematiche.

RILEVATO CHE
Attualmente  risulta  impossibile  risalire  a  chi  effettivamente  ci  viva  dentro,  che  il  condominio
presenta  notevoli  perdite  di  acqua,  che  non  ci  siano  presidi  di  raccolta  rifiuti  in  prossimità  e
dovrebbero conferire nell’ecoisola di piazza Sofia.
A causa di questa situazione coloro che abitano nello stabile scaricano i loro rifiuti sulla piazza
mercatale di fronte. Ogni giorno, eccetto la domenica, l’operatore ecologico passa ed è costretto a
caricare manualmente i rifiuti abbandonati, ingombranti compresi.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

AL SINDACO, ALL’ASSESSORE COMPETENTE E AGLI UFFICI PREPOSTI:
- Si è a conoscenza delle problematiche in questo stabile ? 
• E’ possibile avviare un’interlocuzione con Amiat affinchè questo condominio abbia di nuovo i

bidoni  davanti  all’uscita  dello  stabile?  (è  stato  riscontrato che mettendo i  bidoni  nell’interno
cortile questi non vengano utilizzati) 

• E’ possibile allertare le autorità competenti per valutare la sicurezza strutturale dello stabile?
• E’ possibile  allertare  le  autorità  competenti  per  l’individuazione  e  il  censimento  di  chi  abita

regolarmente lo stabile e chi no?
• a seguito delle due valutazioni precedenti di avere un quadro di condizioni igienico- sanitarie

dello stabile?

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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